



03/12/98

## CONSTITUCION DE CEPSA PANAMA

Recientemente, CEPSA (Compañía Española de Petróleos S.A.) y Pacific Petroleum S.A., han constituido CEPSA Panamá S.A.. El objetivo de esta sociedad participada en un 67% por CEPSA y en un 33% por Pacific Petroleum es el suministro de bunker en los puertos panameños del Pacifico y del Atlántico.

La constitución de esta compañía obedece a la estrategia de CEPSA de ofrecer el suministro de bunker a sus clientes en los principales puertos del mundo y responde a las nuevas oportunidades de negocio que se presentarán a partir de diciembre 1999, fecha en la que el Canal revertirá plenamente al Estado panameño. La reversión del Canal constituye un cambio de gran transcendencia tanto para el mundo marítimo como para la economía de la zona. Las autoridades de dicho país están fomentando y emprendiendo numerosos proyectos con el fin de convertirlo en el mayor centro logístico de Centro América. Hay que destacar el proceso de privatizaciones y desmonopolizaciones iniciado recientemente así como las importantes inversiones que se están destinando a la mejora de la infraestructura, fundamentalmente vial, que permitirán potenciar el transporte intermodal (barco/camión/barco) y aumentar el trafico de mercancías entre el Pacifico y el Atlántico. En la actualidad transitan por el Canal cerca de 14.000 buques al año, cifra que con estas medidas se espera incrementar a medio plazo.

El proyecto supondrá para los próximos 7 años unas inversiones totales de 18 millones de dólares, 2.700 millones de pesetas aproximadamente, destinados a la construcción de instalaciones propias de almacenamiento y suministro que permitirán alcanzar una cuota significativa del mercado de bunker de la zona.

Con una experiencia de setenta años en el mercado de bunker, el Grupo CEPSA es líder en la Península, Estrecho de Gibraltar y Canarias y es actualmente el quinto suministrador a nivel mundial. CEPSA opera directamente en los puertos de Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Algeciras, Ceuta y Gibraltar y suministra en los principales puertos peninsulares. Además mantiene un servicio de contratación de bunker en los principales puertos del mundo,

facilitando así el suministro a sus clientes en el extranjero. Las ventas de CEPSA en los puertos españoles donde opera directamente ascenderán a 5 millones de toneladas en el presente ejercicio, cantidad que supone un 23% de los productos comercializados por el Grupo. CEPSA ofrece una gama completa de gasoil, dieseloil y fueles intermedios y pesados, en todos sus grados de viscosidad cuyo suministro realiza a través de tubería, camión o gabarras. Además, todas las instalaciones cuentan con el Certificado ISO 9002/1994 de ventas y distribución, que garantiza la máxima calidad de productos y servicios. Pacific Petroleum es una compañía panameña fundada por un grupo de inversores locales con una notable experiencia en diversos sectores de actividad del país y con vocación de diversificación hacía nuevas áreas de negocio.

Madrid, 3 de diciembre 1998